

PostreA: Presentación del proyecto

Hola, muy buenas, somos PostreA y queremos presentar nuestro proyecto, una tienda de ropa "streetwear" basada en la personalización de prendas y complementos. Hemos querido concienciarnos con el medio ambiente por lo que hemos creado una "green zone" aparte de que no utilizamos nada de plástico que no sea reutilizado.

Nuestro principal objetivo es crear para cada persona su estilo propio y diferente al resto y para ello hemos creado PYC, para que cada persona tenga la posibilidad de ser diferente y uno mismo .